

## Neun von 90 Teams aus Wahlscheid

VON GÜNTHER WOLFF

**LOHMAR.** Mit der zum 38. Mal ausgetragenen Rallye Köln-Ahrweiler fand rund um den Winzerort Mayschoß eine der wichtigsten Motorsportveranstaltungen in Deutschland statt. Mehr als 90 Teams gingen bei typischem Novemberwetter mit Regen, Wind und durch Laub extrem rutschigen Straßenverhältnissen in den Kampf gegen die Uhr. Mit dabei waren auch neun Teams des MSC Wahlscheid.

In zwei Klassen führte an den MSC-Teams kein Weg vorbei. Dirk Strauch, mit seinem Co-Pilot Stefan Wildschütz auf einem Opel Ascona unterwegs, konnte nach mehr als 140 Wertungsprüfungs-Kilometern einen Klassensieg feiern. Dirk Tillmanns, mit seinem Stammpiloten Uwe Tillmanns zum zweiten Mal auf dem BMW E30 318 is unterwegs, konnte mit einer starken fahrerischen Leistung ebenfalls seine Klasse gewinnen. Das Duo Hüppen/Schaffhaus konnte seinen betagten VW Polo auf Rang zwei chauffieren.

Altmeister Heinz Jansen, der wieder mit Sohn Martin unterwegs war, belegte Platz drei. Die Rallye-Youngster des MSC Wahlscheid, Saskia Großmann mit Beifahrer Denis Ruchnewitz, fuhren ihren Astra auf Rang drei. In der Mannschaftswertung mit zwei Teams angetreten, belegten die Wahlscheider die Plätze zwei und vier.



Dirk Strauch war mit seinem Co-

# Nummer zwei ist wieder

Tischtennis: TTG Niederkassel nach zwei Wochen Pa

VON MARKUS GANSAUER

**RHEIN-SIEG-KREIS.** Nach zwei spielfreien Wochenenden treten an diesem Samstag auch wieder die Spieler der TTG Niederkassel in der Herren-Oberliga an die Tische. Gast in der Turnhalle der Grundschule Rheidt ist dabei der Tabellenvorletzte aus Ochtrup. Eine immens wichtige Partie für die Löwen, denn bei einer neuerlichen Niederlage würden die Niederkasseler endgültig tief in den Abstiegs-kampf rutschen. Bei einem Sieg hingegen könnte die Truppe um Mannschaftskapitän Bernd Hersel wieder etwas durchatmen. „Wir müssen gewinnen; ohne Wenn und Aber“, so die Vorgabe von Hersel im Vorfeld. Mit von der Partie ist am Samstag auch Niederkassels Nummer zwei, Siawash Golshahi, der in den letzten Partien nicht immer zur Verfügung stand. Spielbeginn ist um 18.30 Uhr.

Eine schwere Auswärtspartie steht der TTG Sankt Augustin an diesem Spieltag in der NRW-Liga der Herren bevor, wenn man zum TTC Champions Düsseldorf reist. Das weiß auch Augustins Nummer vier Philippe Hintz: „Düssel-



Die Niederkasseler Nummer zwei, Siawash Golshahi (rechts), hier im Doppel mit wieder mit von der Partie. (Foto: Pohl)

dorf ist ein absolutes Top Team. Nicht zu Unrecht stehen die auf Rang zwei. An Brett eins spielt mit dem Weißrussen Evgeni Chtchetinine ein ehema-

liger Doppel-Europameister, der in der aktuellen Weltrangliste immer noch auf Rang 117 geführt wird. Da wird es für uns primär darum gehen, nicht all-

zu heftig kommen Den p lennachb fängt der

## Laufen für einen guten Zweck

Leichtathletik: Erlös des Mondorfer Weihnachtslaufes für

VON OLAF POHL

**NIEDERKASSEL.** Rund 90 000 Euro konnten die Organisatoren des Mondorfer Rewe-Weihnachtslaufes in den vergangenen 20 Jahren an die Elterninitiative krebskranker Kinder Sankt Augustin spenden. Bei der 21. Ausgabe am Sonntag werden weitere Euros für die onkologische Abteilung der Asklepios Kinderklinik in Sankt Augustin hinzukom-

diesem guten Zweck zugeführt. Wer in Mondorf läuft, der tut nicht nur sich selbst und seiner Gesundheit etwas Gutes, sondern auch den an Krebs erkrankten Kindern. Mit dieser zusätzlichen Motivationshilfe wurde der Dorflauf in den letzten beiden Jahrzehnten zu einem der größten Laufevents im Rhein-Sieg-Kreis.

Unter dem Motto: „Pänz laufen für Pänz“ werden auch in diesem Jahr die Kinder des

die sehr beliebte Distanz über 5000 Meter, die sich speziell an alle Hobby- und Freizeitläufer sowie Neu- und Wiedereinsteiger, Stamtisch-Läufer und Fußball-Mannschaften richtet. Im Mittelpunkt des Interesses wird aber erneut der Hauptlauf über zehn Kilometer stehen. Gestartet wird, wie in den Vorjahren, am Weihnachtsmarkt auf dem Adenauerplatz in Mondorf. Nachmeldungen sind im Wettkampfbüro im Ka-

ne halbe des jewe möglich. schen Hir net abruf Mit 13 liegt ma Vorjahr. Mondorfe Orga-Ges cher, ist a noch ein kord mö vom Wett